

EIBAR / 'La familia también cuenta' trata de acercar la lectura a pre-lectores

Eibar. DV. La biblioteca Juan San Martín ha puesto en marcha una iniciativa denominada La familia también cuenta, mediante la cual se quiere acercar la lectura a niños y niñas de 4 a 6 años, los 'pre-lectores'. Ayer se celebró la primera sesión en la biblioteca infantil y habrá otras que tendrán lugar los días 2, 9, 16 y 23 de octubre. Los grupos están ya formados y en caso de estar interesado se puede acudir a la biblioteca.

Esta iniciativa supone una animación hacia la lectura a través de actividades lúdicas y participativas que cree vínculos entre los participantes, la biblioteca, la lectura y el euskara. Con el telón de fondo de la contribución al acercamiento a la lectura, se trata de acercar a los pequeños de estas edades a la biblioteca, a través de actividades adecuadas a su nivel cognitivo.

La campaña se enmarca en las iniciativas que desarrolla la biblioteca Juan San Martín para promover la lectura en distintos grupos de edad. En este caso se trata de mostrar a los pequeños lo que se puede hacer y lo que no en este espacio. El respeto a los libros se une a la promoción del carnet de la biblioteca entre los niños se encuentran entre los fines de actividades como la celebrada ayer. Antes del verano ya se desarrolló una sesión de estas características que se ven continuadas ahora.

Nuevo espacio 'Bebeteca'

La ampliación de la biblioteca finalizada hace medio año permitió un mayor espacio para la sala infantil. Una de las novedades fue la dotación de una Bebeteca o Txiki txoko, dedicada a los niños y niñas más pequeños. A diferencia de la estancia anterior, esta sala acristalada cuenta con una puerta para evitar las molestias al resto de usuarios. Así, los materiales dirigidos a los niños más pequeños cuentan con su propio espacio en la biblioteca.